

Paris, le 24 juin 2016

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Les banques françaises prennent acte du choix des citoyens britanniques de demander le retrait de leur pays de l'Union européenne**

Les citoyens britanniques ont fait le choix démocratique de demander le retrait de leur pays de l'Union européenne. Les banques françaises prennent acte de ce choix.

Les banques françaises et la Place de Paris se sont préparées, sous le contrôle des autorités de supervision, aux conséquences du choix britannique. Acteurs fondamentaux de l'économie européenne, elles contribueront à l'avenir d'une Europe gage de sécurité et de prospérité pour ses citoyens.

Le projet européen demeure essentiel à l'avenir de notre continent. L'Union européenne doit tirer les leçons de cette situation pour lancer une réflexion approfondie sur son projet collectif afin de renforcer l'adhésion de ses citoyens.

La Zone euro dispose d'une gouvernance forte portée par la BCE et les institutions européennes. Elle sera un levier essentiel pour asseoir une politique économique au service de la croissance et de l'emploi, d'autant plus efficace que la convergence des politiques économiques sera renforcée.

Les banques françaises resteront très attentives à l'intégrité du marché des services financiers européens entre Etats membres et à l'égalité des conditions de concurrence.

## CONTACTS

Pascal HENISSE : 01 48 00 50 07- [phenisse@fbf.fr](mailto:phenisse@fbf.fr)  
Céline CASTEX : 01 48 00 52 66 - [ccastex@fbf.fr](mailto:ccastex@fbf.fr)  
Terence DE CRUZ : 01 48 00 50 70 - [tdecruz@fbf.fr](mailto:tdecruz@fbf.fr)  
[FBservicedepresse@fbf.fr](mailto:FBservicedepresse@fbf.fr)



Suivez-nous sur Twitter  
[@FBFFrance](https://twitter.com/FBFFrance)